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關注中西區樓梯青苔問題  

 

路政署的書面回覆：  

 

問題 1： 請問過去2年，部門共接獲多少宗道路或樓梯青苔投訴？  

 

回覆 1: 本署在過去 2 年未有接獲區內道路或樓梯青苔的投訴個案。 
 
 

問題 2： 請問部門如何加強樓梯排水能力，避免積水從而減少青苔滋生機會？  

 

回覆 2: 如有需要，本署會因應現場實際情況進行改善工程。至於太平山街樓

梯，本署現正安排路面改善工程以避免積水，預計於 2017 年 3 月底前

完成。 

 

 

問題 3： 請問部門有否曾用藥物控制青苔生長？成效如何?  

 

回覆 3: 沒有。 

 

問題 4： 有否派人定期清理青苔？  
 

回覆 4: 本署有既定機制對轄下公共道路和附屬道路設施進行定期巡查。如發

現有損毀情况，本署會安排進行維修工作。如發現青苔可能影響道路使

用者安全，本署會轉介相關部門作出跟進。 

至於西環邨東苑台地下加多近街行人路，本署認為個別地點的青苔生

長可能與水管及消防龍頭滲漏有關，本署已轉介房屋委員會、水務署

及食物環境衞生署作出跟進。 

 

 

(秘書處於二零一七年一月十三日收到 )  

 

中西區區議會秘書處  

二零一七年二月  

 


